
Samenernte

Beitrag von „Pieks“ vom 6. Juli 2022, 22:15

Außerdem gibt es immer wieder auch Früchte, die nicht wirklich lecker riechen - bei denen bin 
ich auch froh, wenn sie aus dem Gewächshaus verschwinden. Von gelegentlichen nervendenen 
Ameisenstraßen (selbst zu Hildewintera-Früchten im First) mal ganz abgesehen...

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14156-samenernte/&postID=120598#post120598
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